

12 JANVIER. Le redoux succède aux nuits glacées. C'est, comme disait Françoise Sagan, "un peu de soleil dans l'eau froide". Il y a des fleurs précoces. Le ciel est diaphane.



Jean-Pierre Sueur
Secrétaire d'Etat, Maire d'Orléans

15 JANVIER. J'accueille au Commissariat central d'Orléans dix-sept gardiens et gradés de la Police Nationale nommés à Orléans dans le cadre du Plan local de sécurité que j'ai récemment signé avec M. le Préfet du Loiret et qui a été unanimement approuvé par le Conseil municipal. Je leur souhaite la bienvenue dans notre cité. Je constate d'ailleurs avec satisfaction que la quasi-totalité d'entre eux avaient fait leur demande de mutation pour Orléans. Je rappelle que leur rôle sera

d'assurer une meilleure sécurité dans nos rues et nos quartiers. Plusieurs Orléanais me disent avoir constaté que l'effort accompli porte déjà ses fruits. Je n'oublie pas qu'une meilleure sécurité appelle une démarche globale : un riche dialogue a ainsi eu lieu récemment entre représentant des habitants et commerçants de la résidence Dauphine, élus et responsables de la Police. Ce dialogue a montré que s'il était nécessaire d'accroître la surveillance, il fallait aussi mieux "accompagner" les jeunes de ce quartier, les comprendre, les épauler, leur offrir les activités qu'ils demandent. Cela vaut partout. L'action de l'ASELQO, comme celle de l'APSO, est, à cet égard, déterminante.

19 JANVIER. Avec les membres du Comité d'hygiène et de sécurité de la mairie, je visite les nouveaux locaux du Service de la propreté de notre ville, près du marché de la Charpenterie. C'est l'occasion d'un dialogue approfondi et chaleureux avec les agents chargés d'entretenir nos rues et nos places dans le centre ville. Notre campagne pour la propreté d'Orléans n'est pas achevée : il nous faut, sans relâche, poursuivre l'effort entrepris. Cette campagne s'est traduite par l'acquisition de nouveaux matériels : chacun reconnaît désormais nos véhicules blancs, marqués aux couleurs de la ville. Elle s'est également traduite par une nouvelle tenue pour nos agents. Les nouveaux locaux qu'avec Jean-Pierre Delpont, Michel Gond et Maurice Battais, j'inaugure à ce jour, contribueront à l'amélioration de leurs conditions de travail. C'est l'un des volets importants de notre "action propreté". N'oublions jamais, en effet, que, dans cette campagne propreté, l'effort accompli est d'abord celui des agents de nos services municipaux.

*Notre campagne
pour la propreté
d'Orléans n'est pas
achevée : il nous faut,
sans relâche,
poursuivre
l'effort entrepris.*